

## Punta del Agua: móvil policial colisionó contra un caballo



En la mañana de ayer se produjo un siniestro vial en la Ruta Provincial 190, distrito de Punta del Agua.

El protagonista del siniestro fue la movilidad policial perteneciente al destacamento del distrito, que por causas que se tratan de establecer colisionó con un caballo a unos pocos kilómetros del casco urbano del pueblo.

De acuerdo a lo que consigna el medio alvearense Radio 1 Alvear, los efectivos ocupantes de la camioneta Ford Ranger se encuentran ilesos.